

Pokal bleibt zu Hause

Stephanusschule: Die Viertklässler verteidigen erfolgreich ihren Titel als Basketball-Kreismeister und setzen sich in der Endrunde erfolgreich gegen die Lutherschule durch

Von der Klasse 4c
der Stephanusschule

■ **Paderborn.** Nach einem Jahr ist die Stephanusschule erneut Kreismeister im Basketball geworden. Jetzt fand die Endrunde der Kreismeisterschaften der Grundschulen im Basketball statt. 170 Jungen und Mädchen trafen sich morgens um 8.30 Uhr im Sportzentrum Maspernplatz, um den Titel des Kreismeisters 2017 auszuspielen. Organisiert wurden die Kreismeisterschaften vom Ausschuss für den Schulsport und den Uni Baskets Paderborn.

Die zwölf Jungenmannschaften hatten sich in der Vorrunde für die Teilnahme an der Endrunde qualifiziert; die fünf Mädchenmannschaften traten direkt in der Endrunde gegeneinander an.

Bei den Jungen ging es zunächst darum, die Platzierungen in den Gruppen festzule-



Stolze Gewinner: Die Basketballprofis der Stephanusschule zeigen ihren Pokal und die Urkunde, die sie nach ihrem Sieg erhalten haben.

gen. Die Stephanusschule gewann in ihrer Gruppe deutlich gegen die Elisabethschule und gegen die Grundschule Altena/lt und wurde somit Gruppenerster. Anschließend musste sie gegen die Karlschule spielen, die in ihrer Gruppe Erster geworden war. Auch diese Begegnung konnten die „Stephanus Baskids“ für sich entscheiden und waren somit

im Finale. In den anderen beiden Gruppen setzte sich die Lutherschule durch und stand so als Finalteilnehmer fest.

Das Endspiel war von Beginn an sehr spannend. Beide Mannschaften hatten viele Fans dabei, die sie lautstark unterstützten und anfeuerten. Die Spielerinnen und Spieler kämpften um jeden Ball. Zunächst verlief das Spiel sehr

ausgeglichen. Schließlich gelang es den Jungen und Mädchen der Stephanusschule jedoch, wichtige Körbe zu machen und das Spiel mit 18:13 für sich zu entscheiden. „Ich bin so froh, dass wir das Finale noch gewonnen haben!“ jubelte Henri nach der Siegerehrung und hielt stolz den Pokal in seinen Händen.

Auch bei den Mädchen gab

es einen neuen alten Kreismeister: Die Elisabethschule verteidigte ihren Titel ebenfalls und freute sich über den erneuten Gewinn der Kreismeisterschaften.

Am Ende des Tages erhielten alle Schüler, die an der Endrunde teilgenommen hatten, einen Basketball, eine Urkunde, einen Stift, ein Radiergummi, Aufkleber und Autogramme von den Spielern der Uni Baskets, die auch zur Endrunde der Kreismeisterschaften gekommen waren, um sich die Nachwuchsspieler anzuschauen. Die Stephanusschüler freuten sich zusätzlich über den Pokal, den sie nun wieder für ein Jahr in ihre Vitrine stellen dürfen.

Am Abend konnten alle Kinder ihre Freikarte, die sie in der Vorrunde bekommen hatten, für das Spiel der Uni Baskets einlösen und ihre Stars beim Spiel gegen die White Wings Hanau anfeuern.